



Compte Rendu de L'Assemblée Générale du 21 Novembre 2025

Personnalités :

Invitées : Mme LANTUEJOUL Isabelle (Maire d'Arpajon sur Cère)
Mr MALZAC Christophe (Adjoint aux sports Mairie d'Arpajon sur Cère)
Mr DELAMAIDE Charly (Vice-président Aurillac Agglo)
Mr EYRIGNOUX Julien (Président de la Caisse Locale du Crédit Agricole)
Mme MAGNE Fanny (Directrice de l'Agence du Crédit Agricole d'Arpajon sur Cère)
Mr PORTALIER Franck (Groupama) représenté par Mr Joel PIGANIOL
Mr BOLLET Julien (Groupama)
Mr GASNAULT Gilles (Les Pas Vezacois) Mr LENTIER Jean-Luc (Maire de Vézac)
Mr DAUDE Gilbert (adjoint au maire de Vézac)
Mr FABRE Philippe (Vice-Président du Conseil départemental du Cantal)
Mr DESCOEUR Vincent (Conseiller départemental)
Me PEYROT Estelle (Nestenn)
Mr GRANOUILLAG Geoffrey (Président du CDOS)
Mr ORLHAC Thierry (Président des courses hors stade)
Mr ROUSSON Julien (Président du comité départemental d'athlétisme)
Mr AUTHIER Jean Marc (L'Union du Cantal)
Mr ROCHE Gilbert (La Montagne)

Présentes : Mr EYRIGNOUX pour le crédit Agricole et Mr PIGANIOL pour Groupama, Mr DELAMAIDE Charly

Excusées : Mme LANTUEJOUL, Mr MALZAC, Mr GASNAULT, Mr PORTALIER, Mr ROCHE

Membres du bureau :

Présents : Jean-Claude POUGET, Serge PONS, Jean-Pierre CHASSAGNE, Hélène LAYROLLE, Martine DESTANNES, Amandine ROUX, Fabrice LARDIE, Eric GAMEL, Sophie GARNON, Lise RICHARD, Jean-Pierre JACQUEMARD, Frédérique MORLON

Excusés : Sylvie PONS

Absents : Hervé FRANCOIS, Yoan LAJARRIGE

Le mot des co-présidents :

L'assemblée est déclarée ouverte par le co-président Jean-Claude Pouget. Il cite les personnalités présentes et remercie les partenaires et commerçants qui accompagnent le club depuis de nombreuses années et les licenciés présents en nombre dans la salle. Remerciements également pour les entraîneurs et leur investissement ainsi qu'aux membres du bureau. Les personnalités excusées sont nommées par le co-président Serge Pons.

Rapport moral : Frédérique Morlon

Le rapport moral retrace l'ensemble de l'activité de notre club qui, encore une fois, a été très riche sur la saison 2024/2025.

Notre dernière Assemblée Générale s'est tenue le vendredi 22 novembre 2024.

A la suite de cette l'Assemblée Générale, lors de la réunion du **05 décembre**, nous avons procédé à l'élection du bureau et à la mise en place des différentes commissions.

Les activités suivantes ont réuni les licenciés :

- Le **15 janvier**, il y a eu la soirée galette qui, comme tous les ans, a remporté un franc succès.
- La course du club a eu lieu le **dimanche 13 avril**.
- **Le 24 juin** : le traditionnel barbecue de fin de saison s'est déroulé à la salle de La Vidalie.
- **Le 01 octobre** : un pot d'accueil a réuni les nouveaux et les anciens licenciés à La Ponétie.
- Le week-end des **4 et 5 octobre**, il a été organisé une sortie club à Albi pour l'Ekiden.
- Dans le cadre du programme Cap Form Séniors, le club a poursuivi, 2 fois par mois, les « lundis de la forme » auprès d'un public de retraités.

Comme chaque année le club s'est impliqué dans des activités proposées par d'autres associations

- **10 et 11 mars** : le club a parrainé la collecte du Don du Sang à Arpajon.
- **24 et 25 mai** : l'AGGLO nous a demandé de participer la fête de la randonnée à la Plantelière en organisant une animation sous la forme d'une initiation à la marche nordique.
- **06 septembre** : journée des associations à Arpajon dans le cadre du Vital sport ou plusieurs contacts avec de futurs licenciés ont été pris.
- Dimanche **11 octobre 2025** : nous avons participé à la 12^{ème} édition **d'Aurillac pour elles** en marchant, courant ou en tant que bénévoles. En effet le club est partenaire et apporte son soutien à cette manifestation depuis sa création en 2014.

Pour la saison 2025/2026

Les entraînements ont repris le **lundi 1 septembre**.

Evènements à venir en 2026 :

- Soirée galette le **21 janvier**.
- Parrainage collecte de sang : **9 et 10 mars**.
- Course du club le dimanche **19 avril**.
- Barbecue de fin de saison le **24 juin**.
- Point sur les inscriptions groupées à La Pastourelle, nouveauté mise en place cette année.

Le rapport moral est mis au vote et adopté à l'unanimité.

Rapport financier : Jean-Pierre Chassagne

La saison dernière a été favorable pour les finances du club.

Recettes : 33920€ Dépenses : 21222€

Résultat positif : + 6475€

Résultat Foulées : 18933€ - 15431€ = 3502€

Prestations Marche Nordique : 2123€

Subventions diverses : 3100€

Partenariat NESTENN : 500€

Cotisations des adhérents : 4381€

Achats maillots et vestes : 3008€

Frais déplacement sortie club : 3136€

Abandon de frais déplacements par les bénévoles : 4663€.

Trésorerie : + 37000€

Les comptes sont à la disposition des adhérents qui souhaitent les consulter.

Le rapport financier est mis au vote de l'assemblée et est adopté à l'unanimité.

Point sur les licences : Amandine Roux

A ce jour 230 licenciés (saison passée 235).

Bilan des Foulées : Serge Pons

L'édition 2025 s'est déroulée sous la pluie une partie de la matinée. La participation a été sensiblement la même que l'année dernière (809 contre 815 en 2024). On constate une nette progression des coureurs mais une baisse des randonneurs (dû à la météo pluvieuse).

- 586 coureurs (418 en 2024) : 131 sur le 30 kms (110 en 2024), 275 sur le 16 kms (200 en 2024) et 90 équipes sur le relais soit 180 coureurs.

Il y a eu 68 coureurs du RCA sur les différentes courses.

- 180 randonneurs et marcheurs nordiques (345 en 2024) dont 14 du RCA.

- 43 enfants (52 l'an passé).

La course a nécessité 130 bénévoles (avec 55 de l'extérieur dont 15 membres « des Pas Vézacois » et 7 membres de la Caisse locale du Crédit Agricole qui ont assuré le point de ravitaillement des randonneurs). Il y a eu 75 bénévoles du club dont 18 qui ont également couru ou marché), ce qui fait 125 licenciés sur 235 qui ont participé.

Des remerciements sont adressés aux bénévoles extérieurs au club qui assurent une grande partie de la signalisation, notamment Les Pas Vézacois, les membres de la Caisse Locale du Crédit Agricole et les membres du Foyer rural de Senilhes sans qui la course ne pourrait avoir lieu.

Sont également remerciés tous ceux qui ont œuvré en amont pour le bon déroulement de l'épreuve en effectuant un gros travail de débroussaillage et de nettoyage des chemins ainsi que le balisage.

Le co-président Serge Pons a adressé ses remerciements aux responsables de chaque poste et aux membres du bureau.

Le Conseil départemental a permis la fermeture de la route le temps de la course.

Les Services techniques de la mairie d'Arpajon ont fourni une aide matérielle importante.

Des remerciements sont adressés aux différents partenaires : Mairies d'Arpajon et de Vézac, Conseil départemental, Aurillac Agglo, aux commerçants d'Arpajon, au propriétaire du château de Salles, aux propriétaires privés et agriculteurs pour les autorisations de passages, ainsi qu'aux partenaires privés : BUT, Intersport, V and B, Nestenn, Nissan, Andros, Crédit Agricole, Groupama et aux autres partenaires présents sur la plaquette.

L'édition 2026 aura lieu le dimanche 19 Avril.

Bilan des sorties club : Éric Gamel

Trail du cassoulet à Verfeil les 5 et 6 octobre 2024 (faible participation mais très apprécié par les participants). Sortie liée avec du tourisme : visite du village de Cordes sur Ciel.

Bilan sportif : Serge Pons

Les coureurs du club sillonnent la France, ils sont présents autant sur des courses locales que sur des courses lointaines ou à l'étranger tant sur la route qu'en trail.
Serge cite un bon nombre de résultats marquants.

Election au Conseil d'Administration :

Deux postes sont vacants au sein du bureau du RCA, remerciements pour Hervé François et Yoan Lajarrige qui se sont impliqués dans l'organisation de la sortie club à Albi.
Les élections et les différentes commissions se feront lors de la prochaine réunion.

Interventions diverses :

Joël Piganiol pour Groupama excuse Franck Portalier, le partenariat se poursuivra.

Julien Eyrignoux pour le CRCA qui continuera à nous accompagner notamment sur le ravitaillement des randonneurs.

Charly Delamaide (Vice-président Aurillac Agglo), qui félicite l'association pour son dynamisme et la richesse de ses activités ainsi que pour le nombre de femmes présentes au sein du bureau et dans la pratique. Il y aura un accompagnement du club par Aurillac Agglo avec la signature d'une convention, versement de 2000€ par an, apport d'une aide technique.

Sophie Garnon, licenciée et membre du bureau, a intégré le « club des 300 » : programme destiné à accompagner, valoriser et favoriser l'engagement des femmes dans les instances locales, régionales et fédérales de notre sport. Au programme : échanges, partages, formations thématiques.....

Questions diverses :

Gilette GUIDET demande s'il serait possible d'obtenir un support pour valoriser le club et ses partenaires, sur les courses tant dans le département que hors du département, sous la forme d'une tente ou d'un barnum aux couleurs du club, un avis favorable est émis à cette proposition.

Félicitations à Jean-Claude Pouget qui a obtenu une médaille de bronze de la jeunesse et des sports pour son engagement associatif.

Arpajon/Cère, le 21 novembre 2025

Les Co-Présidents

Jean-Claude POUGET et Serge PONS



